

Wasserspiele im Schulhof



Nachdem am letzten Schultag vor den Sommerferien große Hitze herrschte, stellten wir nach der Esspause im Schulhof ein Planschbecken auf und sorgten mit Wasserschlauch, Wasserbomben, Wasserspritzen und verschiedenen Wasserspielen für die nötige Abkühlung.

Einige SchülerInnen bewiesen richtig Ausdauer und planschten die letzten 2 Einheiten durch. Andere dagegen machten es sich in der eingerichteten „Ruhezone“ gemütlich oder vergnügten sich im Sand. Alle Schülerinnen hatten offensichtlich riesengroßen Spaß und die restlichen „Schulstunden“ vergingen wie im Flug.

